

Cicatrices de Guerre

DANS LE LUXEMBOURG BELGE

Celui qui, quatre ans et demi après la fin de la guerre, parcourt la Belgique doit faire un effort considérable pour se rendre compte de l'état dans lequel les Allemands l'ont laissée lorsqu'il en furent chassés...

En voyant fumer les usines, rouler les chemins de fer sur le réseau le plus dense d'Europe, circuler les bacheliers ventrus sur le lac des canaux...

Si le pays tout entier est sorti de la guerre dépeuplé et vidé comme un œuf, si toutes ses usines ont été systématiquement pillées et soigneusement détruites...

Notre première journée nous conduisit à travers le Luxembourg belge, région agricole, vallonnée, peu boisée...

A un quinzaine de kilomètres d'Arlon, capitale de la province, voici Musson où nous rencontrons les premières traces de la guerre. La plupart d'entre nous, sachant le village détruit...

Ethe, à deux lieues au delà a été le théâtre d'un des drames les plus terribles de la guerre; presque toute sa population civile, réunie dans un champ voisin...

A Rossignol, ce fut, à son tour, le théâtre d'un des drames les plus terribles de la guerre; presque toute sa population civile, réunie dans un champ voisin...

Avant la guerre, Dinant était une charmante petite cité de villégiature. Elle allongeait son unique rue, bordée de maisons antiques et propretes...

Madame. — On serait l'homme si la femme n'avait pas existé? Monsieur. — Au Paradis Terrestre.

REPONSE. — Madame. — On serait l'homme si la femme n'avait pas existé? Monsieur. — Au Paradis Terrestre.

A LA PECHE. — Prends-tu un peu de poisson? — Non, je crois que mon ver ne fait aucun effort pour en attraper.

AU RESTAURANT. — Le client. — Comment! je trouve une pipe dans le potage? Le garçon. — C'est le patron qui va être content! il ne savait pas où il l'avait posée.

La Nouvelle-Zélande est le pays le plus riche du monde.

LA MAISON DU PRESIDENT COOLIDGE A NORTHAMPTON



Nous avons vu dans cette photographie la maison du habitant M. Coolidge à Northampton, Mass., où il résidait quand il n'était pas à la capitale.

place, se sont-ils dit. Pour qu'ils fussent tombés plus sagement, on les avait massés en rectangle...

Et, qu'à quelque distance de la ville, s'élevait une des plus importantes filatures de Belgique, dirigée par la famille Himmer.

Le général allemand lui répondit: "Nous ne voulons pas de l'or, mais du sang". Arrachés à leurs femmes qui les accompagnèrent...

Le client. — Je ne sais pas ce que j'ai eu; ça goûtait la colle. Le garçon. — Alors c'est l'ananas, parce que la vanille goûte poignon.

Un artiste indien a écrit quatre mots de quatre-vingt-deux lettres sur un grain de riz.

Le garçon. — Alors c'est l'ananas, parce que la vanille goûte poignon.

Un artiste indien a écrit quatre mots de quatre-vingt-deux lettres sur un grain de riz.

Le plus beau jour d'été, le plus brillante aurore et lente du soleil. Par delà les flots verts d'un reflet d'or...

Il illusion féconde aux vertus d'amour honteuse. Ou s'abreuve, à longs traits glouglou, la poésie.

Le blanc veiller qui court, docile au capitaine. Vers le marin crispé sur l'épave incertaine...

Quelques réflexions entendues chez nos voisins qui, tous, jouent du piano.

— Tu joues faux, Sié, ferme ton piano. — Tais-toi, tu exagères, Esther.

— Tu es en retard, Edgard, de trois mesures, c'est sûr.

— L'instituteur. — Recommencez les quatre points cardinaux. Tu as devant toi le Nord, à gauche l'Ouest, à l'Est... Qu'est-ce que tu as derrière?

Les Futurs Conflits

Les récentes discussions consacrées à la Chambre des Communes de Londres aux diverses questions relatives à l'organisation de la défense nationale...

Toujours présents, les Anglais, après avoir armé leur infanterie en matière d'armements aériens, ont sans tarder pris une résolution énergique.

Il semble bien en effet que nous approchons du moment où la puissance militaire et la sécurité d'un pays ne reposent plus sur le nombre de ses soldats...

Le premier trottoir de la rue St-Laurent, à Montréal, fut posé en 1804.

En 1807 on trouvait sur la Place d'Armes, à Montréal, un puits qui avait un diamètre de 30 pieds et une profondeur de 50 pieds.

On estime à plus de 10,000 les personnes mortes du typhus au Canada pendant l'année 1847.

Le gros bonnet de l'église Notre-Dame, de Montréal, a été posé en 1848. L'édification commença à trois heures et demie et à sept heures et quart le gros bonnet était posé.

Le premier pont suspendu au-dessus des chutes du Niagara fut construit en 1818.

On a trouvé de la poussière volcanique à plus de 500 milles d'un volcan.

FAITS DIVERS

En 1825, le plus riche cultivateur de Deschambault donnait à son garçon de ferme la somme de \$12 par année avec sa pension.

Le 9 juin 1852, un ex-prêtre italien, le père Alexandre Gavazzi, donna une conférence à Montréal qui se termina par une émeute où 26 personnes furent tuées et 20 blessées.

En 1805 on trouvait sur la Place d'Armes, à Montréal, un puits qui avait un diamètre de 30 pieds et une profondeur de 50 pieds.

C'est en 1817 qu'on posa pour la première fois, à Montréal, des écriteaux portant les noms des rues.

La fondation du Théâtre Royal, fermé par l'autorité en 1913, remonte au 24 mai 1852.

On vient d'inventer une vadrouille qui possède un petit savon à l'intérieur pour laver les planchers sans avoir à courir le risque de se mettre le pied sur le savon que l'on a oublié sur le plancher.

Le premier pont suspendu au-dessus des chutes du Niagara fut construit en 1818.

Le chemin de fer de Montréal à Lachine fut inauguré le 19 novembre 1847.

Les Maisons du Parlement à Londres couvrent une superficie de huit acres; elles ont 340 pieds de front sur le fleuve La Tamise.

On a trouvé de la poussière volcanique à plus de 500 milles d'un volcan.

Dans un mille un homme fait environ 2,263 pas.

Les Stoïques

Des savants ont célébré, à Paris, le mérite d'un de leurs très anciens "contemporains", le Polonais Copernic qui, avant Galilée, passa pour avoir le cerveau mal fait.

L'inconvenance de Copernic était d'alléguer que le globe qui porte l'homme ne sort pas d'axe à l'univers. Il attendait ainsi à la dignité humaine.

Ainsi, comprise, la science est une éthique supérieure. Elle enseigne à l'homme la vertu du courage et du désintéressement.

C'est ce qui nous fait un devoir salutaire d'honorer les Copernic et les Pasteur. Leur mémoire nous exhorte à ne point déchoir.

La science n'a la foi que dans son opium. Elles consentent l'impitoyable et non point l'insensibilité. Elles ordonnent de souffrir sans se plaindre; elles ne suppléent pas la souffrance.

Le premier ministre de Tunisie, Si Mustata Dinguzli, qui accompagne à Paris le bey Mohamed el Haded, est le frère d'un médecin, diplômé de notre Université de Montpellier.

Le docteur Dinguzli travaille à l'Institut Pasteur de Tunis.

Il a eu la curiosité de rechercher l'action que pouvait exercer sur des cobayes, préalablement infectés du bacille de Koch, un traitement très spécial et vraiment singulier.

Avicenne préconisait sans diverses formes, dont l'une était une confiture ou une liqueur, un concentré de roses, qu'il faisait absorber au malade jusqu'à saturation.

Le docteur Dinguzli, modernisant le précepte, a essayé des injections profondes d'essence de rose.

Il n'a obtenu, par le seul "traitement de la rose", des résultats remarquables, et qui sont pris en considération par notre Académie de médecine.

Il ne prétend pas tenir la guérison de la tuberculose; mais déjà l'amélioration du mal par le "traitement de la rose" est incontestable.

Dans la Presse

LES ZONES DE SILENCE EN T. S. F. Paris. — Dans certaines régions françaises, dans en d'autres régions anglaises, américaines, hollandaises, on a remarqué que la réception des communications de T. S. F. était très difficile et parfois impossible.

Paris. — Les émissions de Londres, nous disent les "Annales des Postes, Télégraphes et Téléphones", sont entendues très faiblement dans le Yorkshire, alors qu'elles sont très nettes dans le nord de l'Ecosse.

Au contraire, les émissions de Newcastle sont faibles en Ecosse, Manchester est mieux entendu que Londres et Southampton. Didcot, Newbury et d'autres villes n'entendent rien du tout.

Au contraire, certaines stations entendent parfaitement comme Gibraltar, Bridlington, etc.

A quoi attribuer ces mauvaises ou bonnes auditions? On a parlé de la nature du sol, du sous-sol, des conditions atmosphériques, des obstacles à la propagation des ondes électriques.

Les gens très distingués sont de l'avis de saint Clément d'Alexandrie, lequel tenait qu'il était de mauvaise éducation d'éternuer en société.

Il s'agit de l'éternuement, on s'expose à des congestions, et aussi à la surdité.

Il s'agit de l'éternuement, on s'expose à des congestions, et aussi à la surdité.

Il s'agit de l'éternuement, on s'expose à des congestions, et aussi à la surdité.

Il s'agit de l'éternuement, on s'expose à des congestions, et aussi à la surdité.

Il s'agit de l'éternuement, on s'expose à des congestions, et aussi à la surdité.

Il s'agit de l'éternuement, on s'expose à des congestions, et aussi à la surdité.

Il s'agit de l'éternuement, on s'expose à des congestions, et aussi à la surdité.

Il s'agit de l'éternuement, on s'expose à des congestions, et aussi à la surdité.

Il s'agit de l'éternuement, on s'expose à des congestions, et aussi à la surdité.

Il s'agit de l'éternuement, on s'expose à des congestions, et aussi à la surdité.

Il s'agit de l'éternuement, on s'expose à des congestions, et aussi à la surdité.

Les agents de la circulation à Baye portent des gants lumineux pour la circulation la nuit.